

**Gaisfeld.** (Hauptversammlung der Feuerwehr.) Sonntag den 10. d. M. hielt die Feuerwehr Gaisfeld im Gasthaus Hois eine Hauptversammlung ab, die von 42, teils neuen Mitgliedern besucht war. Hauptmann Goll begrüßte besonders den Bezirksobmann Karl Kriehuber und Bezirkswart Wascher, sowie die Bürgermeister der zum Feuerschutzbereiche der Wehr gehörigen Gemeinden. Hauptmann Goll berichtete von den Schwierigkeiten, die einer Neuaufstellung der Wehr entgegenstanden und konnte feststellen, daß die Wehr nun gefestigt und viele Neubetriebe zu verzeichnen habe. Bezirksobmann Kriehuber sprach richtungweisend und betonte, daß die Wehr Gaisfeld wieder das werden müsse, was sie einst gewesen: eine unpolitische Gemeinschaft von Männern, die jederzeit gewillt sind, freiwillig den Dienst in der Feuerwehr zu Nutz und Frommen des Nächsten zu erfüllen. Die geheime Wahl hatte folgendes einstimmiges Ergebnis: Wehrhauptmann Othmar Goll, Stellvertreter Karl Klampfl jun., Stellvertreter Johann Rager sen., Brandmeister Matthias FINDER, Schriftführer Franz Raudner, Beugwart Matthias Starchl, Kassler Johann Scheer, Löschmeister Anton Buchhaus, Franz Stadler, Johann Rager jun., Maschinisten Karl Hois, Sigmund Schaufler und Johann Weiß. Die neugewählten Chargen verteilen sich auf die Wehr Gaisfeld und den Löschzug Klein-Gaisfeld. Nach Beendigung der Tagesordnung und den abschließenden Worten des Hauptmannes Goll folgte ein geselliges Beisammensein der Kameraden mit zwangloser Aussprache.